

SCHOOL LIFE

新学期特集

米国の新学期は9月からだが、在米の日本人向け教育機関はほとんどが日本式の4月から新学期を迎える。ニューヨーク地区は、世界でも有数の日本人教育機関が集中する場所だ。全日本人学校、補習授業校、学習塾と学ぶ場所はさまざまだが、米国の大学を目標とする者や帰国受験をする者など目的に応じて教育の選択肢は充実している。昨年からの新型コロナウィルスの感染拡大でオンライン授業と対面授業を組み合わせるなど、学校も家庭も、また学ぶ本人たちも摸索しながらの前例のない教育に取り組んでいる。夏にはサマーキャンプも解禁になり、徐々にノーマルに向けて動き出している。ニューヨーク地域の日本人向け主要教育機関を紹介する。

(記載は2021年3月6日現在)

文部科学省認可の日本語、補習授業校でありNJ州承認非営利団体でもある Princeton日本語学校 (生徒数305人 三井知

之校長)は、ニュージャージー州中心部の緑豊かな自然に恵まれた環境にある。同校には、長年にわたる海外子女教育およびバイリンガル教育の実績に基づいて知られている。同校の提供するコースに

語教育の先駆的な存在として

考案された独自のカリキュラムのコースがあり、継承

される

ガル教育の実績に基づいて

同校の提供するコースに

語教育の先駆的な存在として